



マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖(動画版)」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>



マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■7/28(土)・29(日)

厚田サンセットヒルフェスティバル

7/28・29の両日、あいロード夕日の丘観光案内所を会場に開催されました。厚田産のそば粉を使用した冷たいそばが味わえる「厚田そばまつり」や地元の新鮮なこだわり野菜や特産品が並ぶ「厚田物産マーケット」、望来豚の豚串や厚田産ホタテ焼きを提供する屋台など、厚田らしさをたっぷり味わえる2日間となりました。

Voice

当日は天候もよく、大勢の方々に来ていただきました。厚田の旬な味覚を堪能していただけたかと思っています。(実行委員会 河合保郎さん)



■8/3(金)~5(日)

いしかりふるさと探検隊

石狩青年会議所が主催する「いしかりふるさと探検隊」も今年で22回目。毎年、小学生と一緒にまちの自然や伝統に触れ交流してきましたが、今年は宮城県名取市の小学生を招待し、バーベキューや地引網体験を通して子ども同士、絆を深めました(写真は、名取市の小学生が市役所庁舎に到着したときの様子)。

Voice

名取市から来たお友達と一緒に厚田の海で地引網体験をしたり公園で食材奪還ゲームをして、とても楽しかったです。小学生だけではなく中学生もあつたら絶対に参加します!(八幡小学校6年 高橋まりもさん)



■8/5(日)

浜益小劇場

小雨降る中、浜益コミセン「きらり」で、12回目の定期公演「りんの記憶～馬がいたあの時代(とき)」が行われました。今回は、戦後の高度成長期に浜益でも自動車の普及、農業の機械化が進む中、馬と生活を共にしてきた人々の悩みを「浜益小劇場」独特の魅力で表現。浜益区住民をはじめ、市内各地区から訪れたお客さんは熱心その熱演を見つめていました。

Voice

お年寄りの方には懐かしさを、若い方には人間と馬がどう関わってきたかが伝わりとうれしいですね。来ていただいた人たちに楽しんでもらうことが一番ですが。(浜益小劇場 中野雅人さん)



■8/8(水)

お米の花が咲きました!

春に浜益小学校の全校児童たちが田植えをした田んぼ。今年は雨不足や気温の急激な変化など自然の厳しさにさらされながらも、イネが花をつけました。春の田植えに始まり、秋の稲刈り、年末の餅つきと子どもたちは自分たちの手で植え、育て、収穫し、そして最後に味わうことを学びます。

Voice

田植えからずっと雨が降らなかったり、気温が低かったりしていたけれど、今年も小さな花が咲いたね、このまま秋の収穫まで育ててほしいですよ。(佐々木茂雄さん)





まちの主な出来事を写真で振り返ります。

まちの話題



■7/17(火)

エスポラーダ北海道がやってきた!

生振小学校のグラウンドで、フットサルのプロチーム「エスポラーダ北海道」の監督と元選手の皆さんによる課外授業がありました。札幌北の杜ライオンズクラブの企画によるもので、当日は1年生から6年生の66人が参加。実際にドリブルやパスなどに挑戦したあとは、元選手たちを相手にゲームも楽しみました。

Voice サッカーを始めて2年目です。今回、ゲームと一緒にやらせてもらって、プロの皆さんが本当に楽しそうにプレーする姿に、スゴさを感じました。(生振小学校5年 滝口舜太くん)



■7/21(土)

あつたこだわり隊 始動!

厚田の「土地・味覚・らしさ」にこだわり、地元産物のPRや直売を実施するため厚田区内の生産者、消費者、関係団体が結成した「あつたこだわり隊」。7/21(土)~8/19(日)の土・日曜、あいロード夕日の丘観光案内所周辺を会場に試験直売を行いました。その中で集荷の仕組みや販売方法などを確認。今後の活動に生かすための良い機会となったようです。

Voice 産直は必要だと感じていますし、今後も販路を拡大し厚田内外問わず、消費者とのつながりを持っていきたいと思っています。(あつたこだわり隊隊長 河合徳秋さん)



■7/22(日)~8/5(日)

北の海 厚田アクアレール 第1回水彩画展 ER'S

北の海をテーマに、優れた26点の水彩画作品を展示した「北の海 厚田アクアレール 第1回水彩画展」が開催されました。展覧会当日から最終日まで総勢1,233人(市外616人・市内617人)の方が訪れ、大賞作品をはじめとした質の高い作品に感激していました。

Voice 初めての試みで不安はありましたが、皆さんのおかげで大成功のうちに終了することができました。今後も2回、3回と開催できるように頑張ります。(厚田アクアレール実行委員会 薬田敏彦さん)



■7/27(金)

石狩川クリーンアップ作戦

気温33度の炎天下の中、茨戸川河川敷で近隣町内会、子ども会など市民の方と市役所職員の合同による「石狩川クリーンアップ作戦」が行われました。平成6年から行われているこの「石狩川クリーンアップ作戦」、今年もたくさんの市民の皆さんが汗を流しながら川辺をきれいにしてくれました。

Voice 市役所のインターンシップ(職業体験)でこのイベント取材しました。クリーンアップ作戦で茨戸川の美しさはこうして保たれているのを知って、感謝とうれしい気持ちでいっぱいになりました。(石狩翔陽高校2年 松山紀恵さん)

